
 

研修医日記 

作成者：（加福陽子 1 年次） 

 こんにちは。1年次研修医の加福です。 

気づけば日が長くなり、蝉の声が聞こえ、日差しが暑くなりとむつ市でも夏の訪れを感じ

ております。 

 つい先日 3 ヶ月間の消化器内科の研修が終了しました。入職したてということもあり

至らない点が多々あったかと思います。指導医の先生方やコメディカルの方々には大変

お世話になりました。本当にありがとうございます。自分なりに考え頑張った 3ヶ月では

ありましたが、終了したあとで振り返ってみるともっとこうしたら良かった、ここをもっ

と頑張れたと思うことも沢山あるなと感じました。反省点は次に生かして改善していけ

ればと思います。 

研修中は実習生の方も来てくれました。遠くまで実習にきてくれて、とてもありがたい

ですね。私が内科研修の時にちょうど一緒にまわっていた学生さんは、4週間で腹部エコ

ーを習得し終了していったのでとても優秀だなと思ってみておりました。 

 今は麻酔科で研修させていただいております。周術期の全身管理を担う大事な科です

ので、また気を引き締めてしっかり勉強させていただきたいと思います。 

 暑くなってきましたので、熱中症にはどうぞお気をつけください。最後まで読んでいた

だきありがとうございます。 
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